

Apagón 25-F resalta importancia de un buen respaldo energético

El pasado 25 de febrero Chile enfrentó un apagón masivo de energía que dejó a miles de hogares y negocios en la oscuridad. Sin embargo, para quienes confiaron en las soluciones de respaldo de energía de KOLFF, la jornada transcurrió sin interrupciones. "Empresas, hospitales y centros de datos que cuentan con nuestros Sistemas de Alimentación Ininterrumpida (UPS) lograron mantener sus operaciones sin contratiempos, demostrando que la prevención es clave para la continuidad en momentos de crisis", indicaron desde la compañía nacional.

Cuando ocurre un corte eléctrico, la paralización de actividades puede generar enormes pérdidas económicas, afectar la seguridad y poner en riesgo la integridad de datos y sistemas. "Las soluciones de KOLFF permiten evitar estos problemas al proporcionar energía de respaldo inmediata, asegurando el funcionamiento de infraestructuras críticas", explicaron. "Por ejemplo, en minería e industrias, mantienen operativas las líneas de producción y los sistemas de seguridad, mientras que en empresas y comercios evitan interrupciones en ventas, atención al cliente y gestión de inventarios".

Las UPS de KOLFF están diseñadas para ofrecer protección de equipos, evitando daños por cortes y fluctuaciones de voltaje. También garantizan la continuidad operativa permitiendo seguir trabajando sin interrupciones y destacan por su eficiencia energética, con soluciones adaptadas a diversas necesidades y presupuestos. Además, cuentan con un soporte técnico especializado que brinda asesoramiento y mantenimiento preventivo para garantizar el máximo rendimiento.

"Los apagones pueden ocurrir en cualquier momento, pero sus consecuencias pueden ser minimizadas con las soluciones adecuadas. En KOLFF, contamos con una amplia gama de UPS y sistemas de respaldo para todo tipo de aplicaciones", concluyeron. Más información en www.kolff.cl

